

だい かい ある <第1回まち歩きツアー> さんちゃ・にほんご・まちたんけん

2025年11月16日(日)13:00-15:30、外国人日本語学習者と日本語サポーターが一緒に三軒茶屋のまちを歩く交流企画「さんちゃ・にほんご・まちたんけん」を開催しました。参加者は外国人31名、日本人20名。当日は天候にも恵まれました。10グループに分かれ、やさしい日本語を使いながら和やかな雰囲気でまち歩きを楽しみました。

まずキャロットタワーで自己紹介を行い、日本語サポーターと学習者が混ざった小さなチームを編成。地図とクイズが書かれたシートを手に、キャロットタワーの周辺や茶沢通りへ出発しました。



クイズの答えを探したり、商店の方に「人気商品はなんですか？」などのやさしい日本語で質問したり、会話のきっかけが自然に生まれるよう工夫されたルートです。

今回は駅前交番も訪問ポイントに加わりました。交番がどのようなところか知つてもらい、警察官と簡単な会話を楽しみました。

会場に戻り、答え合わせをし、世田谷警察署の方から「外国人がまき込まれやすい犯罪の話」を聞きました。

日本語学習者からは、「日本語で話すのが楽しかった」「お店の人が親切に答えてくれた」などの声が寄せられました。日本語サポーターからは「実践して、わかることがたくさんあった」と好評でした。

「三軒茶屋の魅力を知ることができた」「また参加したい」との声が多く、まちの魅力を伝えるとともに日本語での交流の楽しさを実感できるイベントとなりました。

ご協力いただいた商店の皆さん、警察の皆さん、参加者の皆さん、ありがとうございました。